**Nacional** 

Vanguardia > Economía > Nacional

jueves 12 de agosto de 2021 - 2:45 PM

Escuchar este artículo

>> Vanguardia

Bucaramanga

Mundo Opinión Entretenimiento Multimedia Judicial Colombia Economía

El dólar cerró con un precio promedio de \$3.887,04, después de caer

## \$63,39 frente a la TRM

A la 1:00 p.m. el dólar cerro con un precio promedio de negociación de \$3.887,04, lo que representa una caída de \$63,39 frente a la Tasa Representativa de Mercado (TRM) que para la jornada de hoy se ubicó en \$3.950,43.



Deportes

Durante el día se negoció un monto de US\$1.291 millones a través de 1.972 transacciones. El precio de apertura registrado por la plataforma Set-Fx fue \$3.925 y el de cierre fue \$3.859. El máximo

alcanzado por el billete verde fue \$3.929,45 y el mínimo fue \$3.848,01.

El dato de la inflación de Estados Unidos, inferior al esperado por los analistas, ha pausado la racha alcista del billete verde.

Algunos analistas advirtieron que el descenso del dólar podría tener una corta vida. "Es probable un mayor descenso (del dólar) en los próximos días, pero es improbable que se convierta en algo destacable", escribieron estrategas de Westpac en una nota a sus clientes.

El dólar se ha fortalecido en general desde mediados de junio, cuando la Reserva Federal señaló que se encamina a alzas de tasas de interés anteriores a lo que se esperaba, en medio de evidencias de que la liberación de demanda contenida en una economía que está rebotando está alimentando los aumentos de los precios.

Vanguardia Video: Omisión de Pare dejó a un motociclista herido de gravedad en **Bucaramanga** En Piedecuesta quemaron la moto de dos presuntos ladrones MEXCLUSIVO SUSCRIPTORES El vaginismo: ¿Qué es y cómo se trata?

»Vanguardia xa pymes Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- El dólar cerró con un precio promedio de \$3.887,04, después de caer \$63,39 frente a la TRM
- Empresas en procesos de insolvencia podrán convertir créditos en bonos de riesgo
- Viva anuncia cinco nuevas rutas nacionales con las que fortalece plan de crecimiento
- En el trimestre móvil de abril a junio hubo 1,58 millones de jóvenes desempleados
- Bolsa de Colombia repunta cerca de 2% luego de transacción entre Isa y Ecopetrol

Empresas en procesos de insolvencia podrán convertir créditos en bonos de riesgo

En Colombia, Ecopetrol anunció que firmó un acuerdo de US\$ 3.600 millones con el ministerio de Hacienda para adquirir una participación de 51,4% en la empresa de transmisión de electricidad Interconexión Eléctrica, o ISA. La petrolera acordó pagar \$25.000 por acción, una prima de 16% sobre el precio de cierre del miércoles de \$21.500.

Por su parte, el petróleo se mantuvo a la baja. El Brent cayó 0,07% a US\$71,39 y el WTI retrocedió 0,16% a US\$69,14.

La Organización de Países Exportadores de Petróleo (Opep) mantuvo el jueves su pronóstico de una fuerte recuperación de la demanda petrolera mundial en 2021 y un mayor crecimiento el próximo año, a pesar de las preocupaciones sobre la propagación de la variante Delta del coronavirus, que ha afectado los precios.

"La Opep elevó también en su informe mensual su previsión de suministro de rivales como los productores de esquisto en Estados Unidos para el próximo año, una resistencia potencial a los esfuerzos del grupo y sus aliados para equilibrar el mercado", reveló Reuters.

"La economía global sigue recuperándose", dijo la Opep en el informe. "Sin embargo, quedan numerosos desafíos que podrían frenar fácilmente este impulso. En particular, los desarrollos relacionados con el covid-19 necesitarán una estrecha vigilancia".

La demanda petrolera aumentará en 5,95 millones de barriles por día (bpd) este año, o 6,6%, sin cambios con respecto al pronóstico del mes pasado, según el informe de la Opep. En 2022, el uso de combustible aumentará en 3,28 millones de bpd, dijo la organización, también sin cambios.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.





Etiquetas precio del dólar Publicado por La República



El dólar sigue cayendo aún por el impacto del dato de la inflación de los Estados Unidos



El dólar abrió a la baja después de la publicación del dato de inflación de Estados Unidos



Los cinco efectos que tiene en la economía un dólar al alza



El dólar cerró con un precio promedio de \$3.979,69, tras perder \$8,58 frente a la TRM

Comentarios



Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

¡Regístrate gratis! Si ya estás registrado, inicia sesión. chriveraramirez@gmail.com

Ingresar

¿Olvidaste tu contraseña?

Te Recomendamos



CFD de Amazon: Conozca cómo convertir 900.000 Pesos en un potencial segundo... Trading Tale



Cómo funciona el trading en Forex? IC Markets



Sponsored Links por Taboola

de estudiantes en Bogotá Open English

Servicios Suscripciones ePaper Pague su renovación Club de suscriptores Anunciadores Comentarios del sitio Paute con nosotros Contáctenos Nuestra Empresa Política de protección de datos

Certificados Tributarios

Trabaje con Nosotros

Términos y condiciones

Proveedores

Secciones Bucaramanga Santander Deportes Judicial Colombia Mundo Política Economía Opinión Entretenimiento Tecnología Multimedia

Clasificados Finca Raíz Vehículos **Empleos** Varios Edictos Publique

Revistas CocinArte 500 empresas generadoras de desarrollo Posgrados

Publicaciones Santander Inolvidable Q'hubo Bucaramanga

> Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2021 - Bucaramanga -Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular. Términos y condiciones

